



MESKI DIBERI APRESIASI RP 1 JUTA

Pria Masih Takut Ikut KB

UMBULHARJO (MERAPI) - Pemberian apresiasi atau penghargaan senilai Rp 1 juta belum meningkatkan minat pasangan usai subur untuk mengikuti program Keluarga Berencana Metode Operasi Pria (KB MOP) di Kota Yogyakarta. Terbukti selama tahun 2017 program KB MOP dengan kuota apresiasi sekitar 100 pria hanya diikuti separuhnya.

Pelaksana Tugas Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan KB Kota Yogyakarta Eny Retnowati menjelaskan, selama tahun 2017 dari 100 kuota apresiasi KB MOP hanya diikuti 55 pria pasangan usai subur (PUS) di Kota Yogyakarta. Pada tahun 2018 ini peserta KB MOP juga akan mendapat penghargaan Rp 1 juta/peserta pria KB untuk 100 orang.

"Tahun 2017 memang belum maksimal. Salah satu hambatannya tidak boleh sama istri karena takut setelah dioperasi suaminya tidak seperti sebelum operasi," kata Eny di Balai kota, Jumat (12/1).

Dia menuturkan, dari sisi pria PUS kadang juga ragu karena ada persepsi di masyarakat

jika KB MOP akan menurunkan kejantanan pria. Tapi persepsi itu tidak benar. Selain itu ada juga kekhawatiran dari pasangan wanita, apabila pria yang ber-KB akan rentan disalahgunakan.

Untuk itu tahun ini pihaknya akan terus mengencangkan pemahaman KB pria secara MOP atau vasektomi di masyarakat. Dia menjelaskan KB dengan MOP pelaksanaannya hanya sekitar 15 menit. Tapi diakuinya syarat KB pria harus mantap karena MOP itu intinya mengikat jaringan agar sari pati sperma tidak keluar. Syarat lain memiliki minimal 2 anak dan tidak ada balita.

"Pria yang sudah mengikuti MOP bisa dilakukan penyambungan kembali jaringan salurannya, atau rekanalisasi. Tapi selama itu jarang," papar Eny.

Terkait penambahan nilai apresiasi KB MOP, agar lebih menarik minat masyarakat, pihaknya belum dapat melakukan. Dia menyatakan dimungkinkan itu diusulkan dalam APBD tahun 2018. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005